

B-LDK21 Lorenz Stradtner

Tagesordnungspunkt: TOP 6.3.2. offene Plätze (31 Delegierte, 16 Ersatzdelegierte)

## Selbstvorstellung

Ihr Lieben,

wenn die letzten Wochen eines gezeigt haben, dann, dass die Mitte der Gesellschaft genug hat von unsozialer rassistischer Hetze. Millionen sind von Mühlendorf bis München auf die Straße gegangen um dem gesellschaftlichen Rechtsruck, der in den Deportationsplänen der sogenannten AfD seinen traurigen Höhepunkt findet, etwas entgegenzusetzen.

Als Bündnispartei ziehen wir unsere Stärke aus zivilgesellschaftlichen Bewegungen und Demos: unsere historischen Ursprünge liegen dort, die aktuelle Beitrittswelle zeigt, dass Menschen mit uns gemeinsam für eine bessere Zukunft kämpfen wollen und auch unsere zukünftige Schlagkraft ist stark damit verbunden ist, dass Menschen sich organisieren und laut werden für soziale Gerechtigkeit, Klimaschutz und eine vielfältige Gesellschaft. Um dieser Verantwortung gerecht zu werden müssen wir unsere Anliegen konsequent vertreten, denn vergangene Entscheidungen zu Lützerath und der GEAS-Reform haben dazu geführt, dass wir bei Verbündeten Vertrauen verloren haben. Außerdem müssen wir präsent sein, auf der Straße am Infostand, auf Social Media und im Austausch mit zivilgesellschaftlichen Organisationen, denn die beste fachpolitische Arbeit bringt wenig, wenn Sie nicht bei den Menschen ankommt.

Als Co-Sprecher des Ortsverbands Au-Haidhausen und als Co-Vertreter der Ortsgruppe München Ost der GJM, war und ist es mir deshalb ein Anliegen, dass wir auch auf lokaler und kommunaler Ebene, der Keimzelle der Demokratie, im konstruktiven Austausch mit Organisationen wie den Omas gegen Rechts, Refugio München, Behindertenbeauftragten, dem ADFC und Gewerkschaften bleiben und uns (nicht nur) bei Demos solidarisch zeigen.

Bei der Landesdelegiertenkonferenz (LDK) kommen wir zusammen um zu diskutieren, unsere Strategien und politischen Positionen zu schärfen, aber auch um uns zu vernetzen. Ein persönliches Highlight war für mich die Rede von Verena Bentele, der Präsidentin des Sozialverbands VdK Deutschland e.V., bei der LDK in Erlangen, die auf den Punkt gebracht hat wie viel es in Bayern zu tun gibt: vom ausgeprägten Niedriglohnsektor und Armut in Bayern, über die Unterstützung der Pflege zu Hause wie im Heim und Mobilität & Bildung für Alle!

Genauso wichtig wie Impulse aus München mit zur LDK zuzunehmen ist es mir auch inhaltliche wie strategische Impulse von der LDK mit nach München zu nehmen. In diesem Sinne bitte ich um eure Stimme und würde mich freuen euch bei der nächsten LDK vertreten zu dürfen.

Bei Fragen zu meiner Bewerbung habt meldet euch gerne!

Lorenz

Mail: [stradtner.lorenz@web.de](mailto:stradtner.lorenz@web.de)

Instagram: [str.lorenz](https://www.instagram.com/str.lorenz)



Alter:

24

Geschlecht:

männlich (er/Ihm)

Grünes Engagement:

- 2023 - heute Co-Sprecher des Ortsverbands Au-Haidhausen
- 2024 - heute Co-Vertreter der Ortsgruppe München Ost der GJM
- 2022 - 2023 Vorstandsmitglied des Ortsverbands Au-Haidhausen
- 2022 - 2023 Vorstandsmitglied der GJM
- 2022 - 2023 Mitglied des Social-Media Teams der GJM
- 2020 - 2020 Mitglied des Vielfaltsteam der GJM
- 2018 - heute Mitglied Grüne München & GJM

Sonstiges Engagement:

European Youth Parliament (EYP), GEW, LBSP e.V., Linkes Bündnis gegen Antisemitismus München, Diversity München;

Über mich:

Lehramtsstudent und Hilfswissenschaftler an der LMU München:

Psychologie mit schulpsychologischem Schwerpunkt, Anglistik, Politik und Gesellschaft

2019 - 2020 Aufenthalt an der University of Sussex (Brighton, UK) zu Themen wie nachhaltiger Entwicklung, Klimapsychologie und Politischer Kommunikation;